



vertido. El tratamiento incluyó la compra de antibióticos así es que les envié la cuenta de la farmacia, pero dicen que no tiene cobertura. Me parece insólito.

✓ RESPUESTA.— Nos informaron de CLC que se contactaron con la afectada para darle una pronta solución, como ella nos confirmó. “Esperamos resolver el caso a la brevedad, tal como establece la CMF”, agregaron de la clínica.

No cubren los medicamentos

MARCELA MELISENDA L.

Tengo un seguro de Clínica Las Condes (CLC) hace más de 20 años. En abril de 2024 mi hijo entró por urgencia y lo tuvieron que operar de un brazo fracturado. En septiembre se le infectó la zona y hubo que intervenirlo por segunda vez y lo mismo se hizo el 23 de enero pasado. Como consecuencia presenté malestares y estuve hospitalizado por tres días debido a la presencia de una bacteria, que según nos dijeron, era una posibilidad tras la intervención. Pero antes no nos habían ad-